EDITORIAL

Años 1995-1999; es el momento de reflexionar acerca del aporte de la **Revista Ciencia y Enfermería** en el proceso de administración del conocimiento. Son cinco volúmenes que se han editado con el propósito de difundir el conocimiento de Enfermería y Salud que emerge de la tarea investigativa.

El equipo de trabajo de la **Revista Ciencia y Enfermería** reconoce la existencia de una importante brecha entre la producción y la divulgación, desafío que la Revista asume y que, a través de sus escritos y su permanencia en el tiempo, contribuirá a revertir en el próximo milenio.

Existe consenso en que la divulgación del conocimiento tiene como perspectiva la incorporación de los resultados de la investigación a la práctica, previo a un análisis crítico de su metodología y hallazgos. Cabe destacar, que aún en América Latina la difusión de los saberes no asegura su aplicación, como tampoco su validación, situación que requiere de un profundo análisis.

Sin embargo, hemos avanzado y estamos en el camino; con plena satisfacción podemos decir que ha sido posible publicar "ESCRITOS" relacionados con aspectos metodológicos de abordaje cuantitativo como cualitativo y referenciales teóricos que se asocian con el proceso de producción científica en Enfermería; "ARTÍCULOS" de investigación en área de asistencia, docencia, administración y en investigación de diferentes países de América Latina, iniciando así un necesario intercambio cognitivo, todos saberes avalados por un comité editorial internacional de reconocido prestigio.

En el ciclo Producción-Divulgación-Análisis Crítico y Aplicación de los saberes, que aún lo percibimos como incipiente, cada uno de nosotros debe hacerse responsable de aportar en este proceso e ir logrando un desarrollo sostenido de la disciplina de Enfermería con el fin de sustentar las transformaciones para la satisfacción de las reales necesidades de salud de nuestras comunidades.

En este esfuerzo, el equipo de trabajo de la **Revista Ciencia y Enfermería** desea reconocer el significativo aporte de nuestra Profesora Titular Sra. Alicia Prieto Arrate, Directora de la Revista desde su fundación hasta el término del año recién pasado, donde se acoge a jubilación. Destacamos su visión, su perseverancia y, por sobre todo, su entrega incondicional por el desarrollo de la disciplina de Enfermería como ciencia emergente.

Dra. Jasna Stiepovich Bertoni Directora